

Fachschaftsrat

Wirtschaftswissenschaften

Protokoll der Sitzung vom 22.05.2023

Erstellt am: 22.05.23

Redaktionelle Überarbeitung: Johann Rabe

Sitzungsleitung: Luzia Franke

Protokoll: Johann Rabe, Maurice Hartung

Raum: B-37

Sitzungsbeginn: 18:34 Uhr

Sitzungsende: 19:32 Uhr

Anwesenheitsliste

Gewählte Mitglieder

- Arnes Triemer
- Constantin Dobel
- Dragon Schulz
- Johann Rabe
- Jonas Heßlich
- Julius Herrmann
- Lara Hoffmann
- Lucie Robinski
- Maurice Hartung
- Niklas Schäffer
- Samuel Moses Banck (ab 18.45)
- Tim Donner

entschuldigt gefehlt:

Finn Moritz Bergmann

Lana Bahram

Paul Lorenz

unentschuldigt gefehlt:

Freie Mitglieder

- Luzia Franke
- Therese Gärtig
- Antonia Bothur
- Merlin Müller
- Paul Harmuth
- Tobias Klimmer
- Melanie Leuschner
- Sarah Demmler
- Tobias Richter (bis 18.59)
- Jannis Korn
- Justus Stegemann
- Isabell Noatnick
- Florian Stein
- Carl Graup

- Pascal Doberstein
- Alex Enderlein
- Anna Mitschke
- Hannes Dobke

Gäste: keine

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 11 von 15 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.

Inhalt

1. Begrüßung und Ini-Anträge
2. Protokolle
3. Berichte
4. To Do
5. Finanzanträge
6. Tagesordnung
7. Sonstiges

1. Ini-Anträge

Dragon Schulz: Ich beantrage heute den FA Canva Pro noch zu beschließen.
Ohne Gegenrede angenommen,

Tobias Richter: Ich beantrage das Vorziehen des Rücktritts "stellvert. GF Sponsoring" als ersten Punkt auf die Tagesordnung zu setzen.
Ohne Gegenrede angenommen,

Antonia Bothur: Ich beantrage die Übergabe meines Titels „Büroadmin“ auf die Tagesordnung zu setzen.
Ohne Gegenrede angenommen,

Maurice Hartung: Ich beantrage die TOP „Event Orga fürs Dekanat“ auf die Tagesordnung zu setzen.
Ohne Gegenrede angenommen,

2. Protokolle

Protokoll vom 15.05.2023 wurde beschlossen.
Ohne Gegenrede angenommen

3. Berichte

3.1 Wochenbericht Bildung

Niklas Schäffer: Nix neues!

3.3 Wochenbericht Fakultätsrat

Festsaal soll nach Herr Prof. Endriss umbenannt werden, das muss erst vom Rektorat abgeseget werden, was schwierig ist, weil Herr Prof. Endriss noch lebt. Er soll wohl ein toller engagierter Prof gewesen sein, auch sehr studierendennah.

3.4 Wochenbericht Öffentliches

Dragon Schulz: 2-3 Insta Storys und ein Treffen für den Postingplan.

3.5 Wochenbericht TF Party

Lucie Robinski: Wir machen die Rechnungen fertig und können dann später die Zahlen präsentieren.

3.6 Wochenbericht FSR lädt ein

Maurice Hartung: Treffen mit IG Börse und dem TF in den nächsten Wochen geplant.

3.7 Wochenbericht FSR Design

Arnes Triemer: Wir haben nix neues, Änderung der Farbe wird uns in Zukunft beschäftigen.

3.8 Wochenbericht Sponsoring

Tobias Richter: es gibt Änderungen, das wird im TOP behandelt.

3.9 Wochenbericht Alles was vergessen wurde..

Maurice Hartung: Vernetzungstreffen ist am 06.06.23.

Lucie Robinski: ESE Planung geht los und wird ab jetzt eine eigene Karte bekommen.

Monatsabschlussberichte

3.10 Finanzen:

Tim Donner: Merlin und ich bereiten uns auf die Finanzprüfung vor.

4. ToDo

4.1 Transponder:

Johann Rabe: Uta Schwarz hat noch nicht auf die Email geantwortet.

[Anmerkung: Antwort ist in diesem Moment bereits eingetroffen, Frau Dr. Schwarz bemüht sich um zusätzliche Transponder]

4.2 Teilauto:

Lucie Robinski: Es fehlen noch zwei! ...Nein es haben wohl doch alle ihr Unterlagen zugesendet. Ich kümmere mich.

5. Finanzanträge

5.1 FA OstFak

Tobias Klimmer: Wir beantragen 424,8€ für 6 Teilnehmende an der OstFak in Halle.

Finanzantrag: Ostfachschaftenkonferenz in Halle 2023

Antragssteller: Tobias Klimmer

Antragstext: Der FSR beschließt eine Förderung der Teilnehmendenkosten für die Ostfachschaftenkonferenz in Halle über 424,80€.

Die Summe ergibt sich aus 6 Teilnehmenden (4 Mitglieder der Delegation, 1 Leiter eines Workshops und ein Helfer), welche nach aktuellem Kenntnisstand

Teilnehmendengebühren in Höhe von je 60€ zahlen müssen. Dazu kommen die Reisekosten. Am preiswertesten und umweltfreundlichsten ist die Reise mit der Bahn.

Hierbei ist das kostengünstigste eine Einzelfahrt von der Grenze Sachsens nach Halle, weil wir bis zur Grenze durch das Semesterticket kostenlos fahren. Das sind pro Einzelfahrt 5,40€, für Hin- und Rückfahrt also 10,80€ pro Person.

Begründung:

Die Ostfachschaftenkonferenz ist ein erstmaliges Vernetzungstreffen ostdeutscher wirtschaftswissenschaftlicher Fachschaften.

Dabei stehen neben der regionalen Vernetzung spezifische Problemstellungen im

*Vordergrund, die vermehrt ostdeutsche Fachschaften betreffen. Dies umfasst unter anderem beispielhaft sinkende Immatrikulationszahlen, fehlende Kooperationspartner und eine hohe Fluktuation an Professor*innen. Die Übernahme der Teilnehmendenkosten wurde die letzten Jahre bei der Bundesfachschaftenkonferenz vom FSR übernommen und es ist erkennbar, dass unser FSR viel zur Konferenz beitragen kann, sei es durch Teilnahme an Barcamps und Workshops, der Leitung von Workshops oder der Hilfe bei der Durchführung der Konferenz. Daraus folgt die Beantragung einer Förderung durch den FSR in Höhe von 424,80€.*

Maurice Hartung: Die Ostfak ist auch für andere kleinere Universitäten geöffnet (aus dem Westen).

Lucie Robinski: Antrag für die Fahrtkosten ist gestellt, jedoch nicht sicher ob es übernommen wird.

Erneute Feststellung der Beschlussfähigkeit:

Gewählte Mitglieder

- Arnes Triemer
- Constantin Dobel
- Dragon Schulz
- Johann Rabe
- Jonas Heßlich
- Julius Herrmann
- Lara Hoffmann
- Lucie Robinski
- Maurice Hartung
- Niklas Schäffer
- Samuel Moses Banckn
- Tim Donner

entschuldigt gefehlt:

Finn Moritz Bergmann

Lana Bahram

Paul Lorenz

unentschuldigt gefehlt:

-

Beschlussfähig 12 von 15 gewählten Mitglieder.

Abstimmung: 12/0/0 (Dafür/Enthaltung/Dagegen)

Antrag einstimmig angenommen.

5.2 FA Canva Pro

Dragon Schulz: Wir brauchen im GF Öffentliches Software für eine professionelle Arbeit.

Finanzantrag: Canva Pro für Teams

Antragsteller: Dragon Schulz

Antragstext:

Der FSR WiWi beschließt 139,90€ für ein ein-jähriges Abonnement von Canva Pro für Teams (bis zu fünf Nutzer).

Begründung:

Die Öffentlichkeitsarbeit des FSR dient als Aushängeschild und Kommunikationskanal zu den Studierenden der WiWi-Fakultät. Um diese Verbindung zu stärken und zeitsparend und einfach noch ansprechendere Social Media Posts zu erstellen, ist die Premium-Version von Canva unumgänglich. Vor allem neue einheitliche Templates, die im Zuge des neuen Corporate Designs des FSR implementiert werden, wird das öffentliche (Online-) Auftreten des FSR WiWi, und somit auch der Fakultät, auf die nächste Stufe heben. Canva bietet eine breite Palette an gestalterischen Möglichkeiten und ist bereits auf die bestimmten Maße von Social Media Posts angepasst. In der Teams-Version können bis zu fünf Personen Zugriff auf den Account erhalten und diesen zeitgleich nutzen, was für den GB Öffentliches sowie TF Merch quantitativ ausreichend ist. Förderanteil des FSR WiWi: 139,90€

Therese Gärtig: Gibt es die Möglichkeit ein neuen Login zu erstellen für diejenigen die Zugriff benötigen?

Jannis Korn: Gar kein Problem.

Abstimmung 12/0/0 (Dafür/Enthaltung/Dagegen)
Einstimmig angenommen

6. Tagesordnung 22.05.2023

6.1 Tobis Rücktritt

Tobias Richter: Ich schaffe es zeitlich nicht meiner Arbeit als stellvertretender GF Sponsoring ordentlich nachzugehen. Man kann sich hier sehr aktiv einbringen.

Samuel Moses Banck: Ich wollte das schon länger mal machen.

Lucie Robinski: Du bist uns eine große Unterstützung in Hinblick auf ESE und weißt auch wie viel Arbeit auf dich zukommt?

Samuel Moses Banck: Ja.

Abstimmung 11/1/0 (Dafür/Enthaltung/Dagegen)
Antrag angenommen.

6.2 Studentische Gutachtende für WiPäd

Lara Hoffmann: Nachricht ist verschickt, es gab bis her noch keine Rückmeldung.

Luzia Franke: Donnerstag ist ein Treffen für die Stugako. Würdest du da stellvertretend hingehen?

Lara Hoffmann: Ja mache ich.

6.3 Bücher für Schtudyrooms

Constantin Dobel: Ich habe die Bücher nicht gefunden, doch ich muss den Hausmeister nochmal aufsuchen.

Lucie Robinski: Man kann die Bücher auf dem Dachboden nicht übersehen.

6.4 Studentische Vertretungen

Luzia Franke: Wir brauchen 2 studentische Vertretungen: Professor Endriss Preis und Deutschland Stipendium. Merlin Müller hat sich bereits interessiert für den Professor Endriss Preis.

Gibt es Interessenten für das Deutschland Stipendium?

Lucie Robinski: Wir fragen Lana Bahram ob sie Interesse hat.

Niklas Schäffer: Ich habe da nix vor und mich interessiert das. Ich spreche mich einfach mit Lana ab.

Luzia Franke: Ihr gebt mir dann Bescheid, damit ich Frau Schwarz ne Mail schicken kann?

Niklas Schäffer: Ja

6.5 FSR Wiki

Julius Herrmann: Es gibt ein Wiki für den FSR WiWi Tu Dresden. Jeder möchte sich bitte mit der eigenen FSR Mail anmelden und das Wiki füllen mit Informationen. Aufbau ist ähnlich zu dem Konstituierenden Protokoll. Es gibt ein Einführungsvideo.

[Julius erklärt die Website]

Das ist Opensource, dieses Tool soll Trello evtl. in Zukunft ablösen.

6.7 Selgros Karte

Julius: Ich habe die Selgroskarte beim Stura beantragt, das ist nächste Woche hoffentlich durch. Dann habe ich Luca Pansergrau getroffen, der hat mir eine Selgros-Karte gegeben, die im Rahmen der FSR-Arbeit mal beantragt wurde. Sie gehört einem ehemaligen Mitglied des FSR.

6.8 Diversitätssensible Lehre

Dragon Schulz: Information für alle. Es wird eine Lehrperson gesucht, die besonders sensible Lehre durchführt.

Tobias Klimmer: Wollen wir über Instagram da einen Aufruf starten? Vielleicht haben die Studis eine Idee.

Dragon: Ich sehe das kritisch, weil sich keiner die Mühe machen wird, da so ein Formular auszufüllen.

Luzia Franke: Lieber auf die Website verweisen.

6.9 Abgabe Posten als Büro-Managerin

Antonia Bothur: Ich will den Posten abgeben, weil ich viel zu selten in der Uni bin. Ich sehe auch nicht ein, den Leuten ihren Kram hinterherzuräumen. Ursprünglich wollte ich den Posten für einen Transponder, den habe ich ohnehin nicht bekommen.

Pascal Doberstein: Ich würde den Posten gerne übernehmen. Ich bin auch oft im Büro.

Arnes Triemer: Wie denkst du mit dem Wochenbudget von 30 € für Bürobedarf umzugehen?

Pascal Doberstein: Bei Bedarf und Nachfrage gerne an mich wenden und ich stelle das dann in der Sitzung am Montag vor.

Julius Hermann: Wie wirst du das Müllproblem angehen?

Pascal Doberstein: Ich gebe mein Bestes.

Maurice Hartung: Ich schlage vor das Pfandsystem zu starten.

Johann Rabe: Bitte auch dann immer dem GF Finanzen kommunizieren.

Ohne Gegenrede angenommen.

Pascal Doberstein ist mit sofortiger Wirkung Büroadmin

6.10 Event Orga fürs Dekanat

Lucie Robinski: Nächstes Dekanatevent am 30.06 wird schicker sein, wir machen nur die Bar. Ich und Maurice haben bereits Ideen und Pläne, wie wir das Event durchführen. Lara und Dragon würden uns unterstützen und damit auch in die Eventorga eingeführt werden. Checkliste ist auf Trello. Getränkliste wird von Orga festgelegt. Dieses Mal wird es ein Barbriefing geben, das muss besser klappen als letztes Mal.

Das ist viel weniger als bei der Absolventenfeier. Zu viert ist das schnell gemacht. Wir ziehen das durch und würden euch wöchentlich berichten. Bitte haltet euch den 30.6. frei.

Alex Enderlein: Wenn ihr noch mehr Unterstützung benötigt, meldet euch bei mir.

7. Sonstiges

Luzia Franke: Gleich trifft der Rücktrittsbescheid von Pascal Götze ein.

[Anmerkung: Rücktrittsbescheid trifft nicht bis zum Ende der Sitzung ein]

Sitzung ist beendet (19.32 Uhr)

Nächste Sitzung:

Sitzungsleitung: Johann Rabe

1. Protokoll: Maurice Hartung

2. Protokoll: Niklas Schäffer

Abmeldungen: -